

Piden ponderar el diálogo en campañas

oem#ucs@ieem.org.mx

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Abierta la convocatoria dirigida quienes deseen en acreditarse como visitantes extranjeros

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) hizo un llamado para que la campaña electoral se lleve a cabo en un ambiente de tranquilidad, privilegiando el diálogo y las propuestas.

En entrevista, la expresidenta provisional del órgano electoral local, Daniella Durán Ceja, pidió tomar en consideración que todos los partidos e integrantes del IEEM han venido trabajando meses atrás para que todo el proceso electoral se lleve a cabo en armonía.

“Tendremos que sumar esfuerzos porque lo merece el Estado de México, y todos los órganos e institutos políticos involucrados debemos asumir un compromiso, debido a que tenemos la obligación de que todo salga bien en estos comicios que se efectuarán el próximo 4 de junio”, aseveró.

Recordó que el proceso electoral cuenta con diferentes etapas, pero la que arrancó el pasado 3 de abril –campañas– puede considerarse como una de las más importantes y concluye el próximo 31 de mayo.

Asimismo, señaló que al tratarse de un proceso electoral en donde se privilegia la participación ciudadana es muy impor-



ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA

EL IEEM exhorta a candidatas a competir con propuestas.



EN ARMONÍA

INTEGRANTES DEL IEEM han venido trabajando para que todo el proceso electoral se realice en paz.

tante la parte de las críticas y las propuestas, ya que en esa medida podrán seguir creciendo como órgano electoral.

Por otro lado, la también consejera del IEEM mencionó que se encuentra abierta la convocatoria dirigida a la comunidad internacional interesada en acreditarse como visitantes extranjeros que acudan a

conocer las modalidades del proceso electoral local ordinario 2022-2023 en la entidad, cuyo plazo de registro vence el próximo 24 de mayo.

Cabe señalar que las recomendaciones de las misiones de observación permiten a las instituciones electorales hacerse de buenas prácticas y corregir procedimientos, a partir de opiniones técnicas.

De esa forma, enfatizó que la próxima elección podrá ser ponderada no sólo por ojos nacionales, sino también contrastada contra referentes internacionales.

Finalmente, dicha convocatoria se difundió en la página web (www.ieem.org.mx) y redes sociales institucionales (Facebook, YouTube, Twitter e Instagram).